



ACTA DE LA REUNIÓN DE LA COMISION BIBLIOTECA DE LA UNIVERSIDAD DE GRANADA DE  
25 DE MARZO DE 2022

A la reunión de la Comisión de Biblioteca de la Universidad de Granada, celebrada el día 25 de marzo de 2022, a las 12 horas, en la Sala San Juan de Dios de la Biblioteca del Hospital Real, asistieron los miembros que a continuación se relacionan:

- Enrique Herrera Viedma, Vicerrector de Investigación y Transferencia, Presidente de la Comisión
- M<sup>a</sup> José Ariza Rubio, Directora de la Biblioteca Universitaria
- María Artés Rodríguez
- Olga M<sup>a</sup> Moreno Trujillo
- Marta Morillas Fernández
- Teresa M<sup>a</sup> Ortega López
- Irene Ortiz Bernad
- Eloy Prieto Panadero
- Antonio Ruiz Martínez
- Carlos Sampedro Matarín

Excusan su asistencia:

- José Antonio Pareja Fernández de la Reguera

Ha presentado su renuncia:

- Elena María Olmo Romero, representante del sector estudiantado

Comienza la sesión con el saludo de Enrique Herrera Viedma, Vicerrector de Investigación y Transferencia y de la Directora de la Biblioteca M<sup>a</sup> José Ariza Rubio quien informa de que esta reunión, si no hay ningún asunto de urgencia que tratar, será la última con el actual equipo directivo de la Biblioteca pues tienen prevista su jubilación para marzo de 2023.

Se continúa con los puntos del orden del día, que se desarrollan de la siguiente forma:

1º Aprobación del Acta de la Reunión anterior.

Se aprueba por unanimidad

2º Informe del Sr. Vicerrector de Investigación y Transferencia (se adjunta copia).

La Directora de la Biblioteca explica los puntos más importantes del informe del Vicerrector.

Este informe incluye las acciones más destacadas que ha llevado a cabo la Biblioteca Universitaria desde la última Comisión.





Destaca el incremento del uso de los recursos de investigación para la docencia y la adquisición de nuevos recursos tanto de apoyo a la enseñanza virtual como al aprendizaje y estudio “on-line”.

La creciente actividad del bibliomaker, en el que se imparten numerosos cursos de formación y visitas guiadas. En este punto el representante de los alumnos Eloy Pietro Panadero, pregunta por la posibilidad de adquirir una impresora de resina, la Directora de la Biblioteca le aconseja que solicite su adquisición, se comprará sin problema.

Han concluido las obras de ampliación de la Biblioteca de la Facultad de Filosofía y Letras. Se han empezado a abrir las bibliotecas los fines de semana, durante el periodo de exámenes, en el primer cuatrimestre se abrieron tres bibliotecas y en el próximo se abrirán cuatro. En relación al proyecto Dialnet, la Biblioteca Universitaria se ha incorporado al grupo de trabajo para el desarrollo de la herramienta de evaluación de la calidad de las revistas Dialnet Métricas (IDR), una herramienta de gran utilidad.

3º Aprobación del reparto del presupuesto para monografías para el alumnado del año 2023, según los criterios establecidos, entre los diferentes centros (se adjunta documento).

Mª José Ariza recuerda los criterios de distribución y explica que ninguna Facultad se queda sin dinero para comprar bibliografía para los alumnos en el caso de que no tenga presupuesto suficiente. En relación a los recursos electrónicos se hace un estudio de la rentabilidad de éstos dependiendo de su uso, para continuar con su suscripción.

4º Aprobación del reparto del presupuesto para encuadernación para el 2023 entre las Bibliotecas de los centros (se adjunta documento).

Olga Moreno comenta que cada vez hay menos material para encuadernar, pero en la Biblioteca de Filosofía y Letras debido al traslado de la hemeroteca del departamento de Prehistoria y Arqueología el gasto este año será mayor. Se aprueba dicho presupuesto.

5º Ruegos y preguntas.

La directora de la Biblioteca Mª José Ariza agradece el trato recibido en estos años en la Comisión, comenta que ha sido un placer contar con esta Comisión. Aunque ella no asista a la próxima, los demás miembros sí que lo harán, pues están elegido por 4 años.

Mª Teresa Ortega pone de manifiesto que lleva poco tiempo en la Comisión, pero que formar parte de ella ha sido muy grato, destaca el trabajo de Mª José al frente de la Biblioteca, afirmando que está en un nivel muy alto gracias a ella, le da las gracias por su labor en la Comisión y en la Biblioteca. Se pregunta dónde estará ubicada la biblioteca con el nuevo Equipo de gobierno, espera que siga formando parte del Vicerrectorado de Investigación, pues opina que ha sido un acierto. También agradece al Vicerrector que la Biblioteca forme parte de éste, gracias a los dos. Hace extensivo el agradecimiento a todo el personal de la biblioteca, declarando que es un gran equipo. Marta Morillas da las gracias a Mª José por todo el trabajo y el esfuerzo llevado a cabo durante estos años. Ha situado a la Biblioteca en una gran posición, tanto la Biblioteca general como las





# UNIVERSIDAD DE GRANADA

## Biblioteca Universitaria

bibliotecas de los centros, se encuentran en un lugar privilegiado dentro de los servicios de la Universidad. Gracias por su cariño y su trabajo.

Irene Ortiz apoya todo lo dicho por Teresa y Marta, y agradece por la cercanía de la directora.

Carlos Sampedro Matarín comenta que M<sup>a</sup> José Ariza siempre ha tratado a la Facultad de Ciencias con mucho cariño, destaca el éxito increíble del bibliomaker, es muy innovador y le ha dado gran valor a la Facultad, ha generado la transformación de la biblioteca de ciencias en un espacio de innovación.

El Vicerrector de Investigación da las gracias a M<sup>a</sup> José Ariza por todos estos años, manifestando su buen hacer y destacando su labor al frente de la biblioteca, dando siempre soluciones a todos los problemas. Dice estar encantado porque en la Biblioteca va todo muy bien, funciona a la perfección y su labor de apoyo al estudio, docencia e investigación, se complementa con las actividades de extensión que organiza. Es un servicio estratégico de vital importancia para la Universidad.

Irene se suscribe a todos estos agradecimientos.

Sin otro particular se levanta la sesión a las 12:40h.

Fdo.: Enrique Herrera Viedama  
Presidente de la Comisión

Fdo.: Olga M<sup>a</sup> Moreno Trujillo  
Secretaria de la Comisión

Firma (1): OLGA MARÍA MORENO TRUJILLO  
En calidad de: DIRECTORA DE BIBLIOTECA UNIVERSITARIA



Dirección y Servicios Centralizados  
Avenida del Hospicio, s/n | Tfno. +34 958 24 30 53 | direccionbiblioteca@ugr.es | biblioteca.ugr.es

Este documento firmado digitalmente puede verificarse en <https://sede.ugr.es/verifirma/>  
Código seguro de verificación (CSV): **F3F73FECB27092039A4F508EBDC6DA3B**

24/10/2023 - 08:58:48  
Pág. 3 de 3